
N
el 1986

 C
atia

 B
e-

gliard
i faceva p

ar-
te

 d
ella

 staffetta
 

reggian
a

 ch
e

 o
t-

ten
n

e il reco
rd

 italian
o

 n
ella 

4x100. U
n

 risu
ltato sen

sazio
-

n
ale ch

e n
o

n
 le h

a co
n

sen
ti-

to
 d

i avan
zare

 a
 lu

n
go

 n
el 

m
o

n
d

o
 d

ell’atletica
 p

ro
fes-

sio
n

istica
 m

a
 ch

e le
 h

a
 p

er-
m

esso
 allo

 stesso
 tem

p
o

 d
i 

p
assare alla

 sto
ria

 d
i q

u
esta

 
d

iscip
lin

a a livello p
ro

vin
cia-

le e n
azio

n
ale. 

A
veva 15 an

n
i C

atia q
u

an
-

d
o

, in
siem

e
 alle

 co
m

p
agn

e
 

Sab
rin

a e Sim
o

n
a F

ilip
p

in
i e 

Sim
o

n
a

 D
iacci, firm

ò
 u

n
a

 
p

icco
la gran

d
e im

p
resa co

n
 

la
 m

aglia
 d

ella
 L

attegiglio
, 

ch
e p

o
i sareb

b
e d

iven
tata l’A

-
tletica R

eggio
. «Io

 ero
 in

 u
lti-

m
a frazio

n
e, è stato

 b
ellissi-

m
o p

erch
é alla fin

e tu
tti face-

van
o il tifo p

er n
o

i» aveva d
et-

to in
tervistata d

al gio
rn

ale. 
L

a vita, co
m

e sp
esso

 acca-
d

e, h
a in

vece p
en

sato
 p

er lei 
altre strad

e, m
a q

u
ell’am

o
re 

p
er la

 p
ista, p

er i b
lo

cch
i d

i 
p

arten
za

 e
 lo

 sp
aro

 d
ello

 
“start” n

o
n

 si è m
ai in

terro
t-

to
. D

al 2014 C
atia B

egliard
i è 

alla
 gu

id
a

 d
ella

 so
cietà

 A
sd

 
G

en
te in

 M
o

vim
en

to
, p

icco
-

la
 realtà

 d
i N

o
vellara

 ch
e, 

co
n

 riso
rse

 lim
itate

 e
 sen

za
 

u
n

 cen
tro

 sp
o

rtivo
 in

 gestio
-

n
e, p

ro
va

 a
 farsi sp

azio
 n

el 
p

icco
lo

-gran
d

e
 

m
o

n
d

o
 

d
ell’atletica

 leggera. C
atia

 
p

ro
va

 a
 trasm

ettere, in
 p

ri-
m

a p
erso

n
a, i co

n
sigli ch

e lei 
stessa h

a ricevu
to

. P
azien

za 
se

 n
essu

n
o

 d
egli iscritti ch

e
 

lei h
a d

iven
terà m

ai u
n

 cam
-

p
io

n
e

 (an
ch

e
 se

 m
ai d

ire
 

m
ai, in

 fo
n

d
o si lavo

ra an
ch

e 
p

er
 q

u
esto

 o
b

iettivo
 n

ello
 

sp
o

rt), la p
assio

n
e p

er l’atleti-
ca

 leggera
 è

 tro
p

p
o

 gran
d

e
 

p
er n

o
n

 to
rn

are in
 p

rim
a

 li-
n

ea in
 p

ed
an

a. 
A

d
 o

ggi so
n

o
 circa 60 i tes-

serati d
ai b

am
b

in
i ai p

iù
 

gran
d

i, p
er u

n
a realtà ch

e co
-

m
u

n
q

u
e

 n
el m

o
n

d
o

 d
ella

 
B

assa è o
rm

ai co
n

so
lid

ata
 e 

co
n

o
sciu

ta. N
o

n
 si p

arla so
lo 

d
i co

rsa, m
a an

ch
e d

i salti e 
d

i tu
tto

 q
u

ello
 ch

e co
n

cern
e 

il m
o

n
d

o atletica. G
li o

b
ietti-

vi, p
er q

u
esta so

cietà affiliata 
alla U

isp
 e ch

e è in
 p

ien
a d

i 
crescita d

o
p

o an
n

i d
i n

o
rm

a-
le

 ad
attam

en
to

, so
n

o
 q

u
elli 

d
i afferm

arsi ago
n

isticam
en

-
te

 a
 su

o
n

 d
i tro

fei e
 p

iazza-
m

en
ti,

 m
an

ten
en

d
o

 p
erò

 
b

en
 sald

i i valo
ri d

ell’asp
etto 

lu
d

ico ed ed
u

cativo
. 

P
resid

en
tessa

 B
egliard

i, 
q

u
an

d
o

 e co
m

e siete p
artiti 

co
n

 G
en

te in
 M

o
vim

en
to

?
«C

o
n

 l’id
ea d

i fare q
u

alco
-

sa p
er lo

 sp
o

rt n
o

vellarese e 
co

n
sen

tire
 alle

 p
erso

n
e

 d
i 

m
u

o
versi.

 
C

red
iam

o
 

n
ei

 
p

rin
cip

i d
i so

cializzazio
n

e e 
in

tegrazio
n

e attraverso la co
-

n
o

scen
za, la p

ratica e la d
iffu

-
sio

n
e

 d
elle

 attività
 m

o
to

-
rio

-sp
o

rtive. A
ll’in

izio aveva-
m

o
 so

lo
 q

u
attro

 ragazzi e ci 
o

ccu
p

avam
o

 an
ch

e d
i kara-

te, p
o

i siam
o cresciu

ti al p
u

n
-

to
 d

a
 arrivare

 ad
 avere

 u
n

a
 

fo
rm

azio
n

e d
i calcetto

 co
m

-
p

etitiva. O
ggi ab

b
iam

o
 in

ve-
ce

 so
lo

 il setto
re

 d
ell’atleti-

ca».C
o

m
e siete o

rgan
izzati?

«A
 d

ifferen
za d

i tan
te altre 

so
cietà d

el territo
rio

, n
o

n
 d

i-
sp

o
n

iam
o

 p
er i n

o
stri b

im
b

i 
d

ai 5
 an

n
i d

i u
n

a
 p

ista
 m

a
 

svo
lgiam

o
 attività

 alla
 p

ale-
stra d

elle scu
o

le m
ed

ie d
i N

o
-

vellara. D
isco

rso
 d

ifferen
te

 
p

er i p
iù

 gran
d

i, ch
e fan

n
o al-

len
am

en
to a G

u
astalla».

N
o

n
 p

o
ter

 u
su

fru
ire

 d
i 

u
n

a p
ista è u

n
 lim

ite sign
ifi-

cativo
?

«Sicu
ram

en
te

 n
o

n
 è

 il 
m

assim
o

, m
o

tivo
 p

er cu
i 

gli atleti p
iù p

ro
m

etten
ti d

o
-

p
o

 u
n

 certo
 tip

o
 d

i p
erco

r-
so

 d
i crescita ven

go
n

o
 affi-

d
ati all’A

tletica R
eggio

, co
n

 
cu

i c’è u
n

 gran
d

e rap
p

o
rto

 
d

i co
llab

o
razio

n
e. P

er i p
iù

 
p

icco
li, p

erò
, p

u
ò

 an
ch

e
 

rap
p

resen
tare

 u
n

 van
tag-

gio
, co

n
sid

erato
 ch

e in
 u

n
o

 
sp

azio ch
iu

so si p
u

ò lavo
ra-

re m
o

lto su
lla p

sico
m

o
trici-

tà, tro
p

p
o

 sp
esso

 m
essa in

 
seco

n
d

o
 p

ian
o

. O
gn

i vo
lta

 
ch

e il m
eteo n

o
n

 ci co
n

sen
-

te
 d

i stare
 all’ap

erto
, lavo

-
riam

o su
 q

u
ei fo

n
d

am
en

ta-
li». State

 o
tten

en
d

o
 risu

ltati 
sign

ificativi?
«D

al 2015 al 2018 ab
b

iam
o 

p
artecip

ato
 ai cam

p
io

n
ati 

italian
i U

isp
, a cu

i siam
o affi-

liati, vin
cen

d
o

 q
u

attro
 tito

li 
n

el salto in
 lu

n
go

, n
el salto tri-

p
lo e n

ella velo
cità. N

el 2021, 
p

o
i, ab

b
iam

o vin
to sia la co

p
-

p
a

 fem
m

in
ile

 ch
e

 m
asch

ile
 

co
n

 12 ragazzi cap
aci d

i farci 
esu

ltare. L
’an

n
o

 su
ccessivo

 

ab
b

iam
o

 trio
n

fato
 ai N

azio
-

n
ali Stu

d
en

tesch
i. A

d
esso ab

-
b

iam
o

 tan
ti ragazzi in

teres-
san

ti ch
e

 stan
n

o
 crescen

-
d

o
». 

A
d esem

p
io

?
«F

ra gli atleti è d
’o

b
b

ligo ci-
tare N

ico
lò

 P
reti, F

ran
cesco

 
A

cco
rsi, G

io
rgia

 R
everb

eri e
 

Iren
e

 G
atti, fin

alisti ai cam
-

p
io

n
ati italian

i F
id

al. T
ra

 i 
gio

van
i, in

vece, sp
iccan

o
 le

 
ragazze d

el gru
p

p
o

 “G
irl A

n
-

gels”, u
n

ite d
a u

n
 fo

rte sp
iri-

to d
i sq

u
ad

ra e cap
aci d

i o
tte-

n
ere o

ttim
i risu

ltati in
 p

ista e 
n

elle co
rse cam

p
estri. T

ra lo
-

ro
, V

ero
n

ica
 G

alim
b

erti si è
 

d
istin

ta n
el vo

rtex co
n

 u
n

 lan
-

cio d
i 41, 75 m

etri. A
n

ch
e i ra-

gazzi, tra cu
i G

en
n

aro L
iccar-

d
o

, D
en

is P
alu

m
b

o
, A

n
d

rea
 

C
arra, K

evin
 P

an
izza e D

en
-

n
is L

o
sito

 si so
n

o
 m

essi alla 
p

ro
va

 n
elle

 varie
 sp

ecialità, 
d

im
o

stran
d

o
 gran

d
e

 im
p

e-
gn

o
 e

 vo
glia

 d
i m

iglio
rarsi. 

Im
p

o
ssib

ile d
im

en
ticarsi, in

-
fin

e, d
el velo

cista
 A

lessan
-

d
ro G

u
astalla».

H
a p

arlato d
egli Stu

d
en

te-
sch

i d
el 2022: u

n
 van

to
 d

i 

cu
i an

d
ate an

co
ra o

rgo
glio

-
si, n

o
n

 è vero
?

«Si
 asso

lu
tam

en
te.

 F
u

 
d

avvero u
n

a gran
d

e im
p

re-
sa, grazie

 alla
 n

o
stra

 in
se-

gn
an

te
 Sim

o
n

a
 C

o
p

ren
i

 
ch

e
 gu

id
ava

 u
n

 gru
p

p
o

 
co

m
p

o
sto

 d
a

 E
leo

n
o

ra
 Z

i-
n

i, K
arim

 e G
iu

lia P
ign

agn
o

-
li, Iren

e G
atti, A

u
ro

ra V
alen

-
tin

i, L
etizia

 B
ellen

tan
i e

 
G

iu
lia C

arra. L
e fin

ali si d
i-

sp
u

taro
n

o allo stad
io A

d
ria-

tico d
i P

escara». 
Il vo

stro D
irettivo

 d
a ch

i è 
co

m
p

o
sto

?
«O

ltre alla so
tto

scritta, an
-

ch
e d

a
 M

arco
 F

araci, Sim
o

-
n

a C
o

p
ren

i e Sim
o

n
a P

an
ta-

leo
n

i. F
igu

re
 m

o
lto

 im
p

o
r-

tan
te co

m
e allen

ato
ri e n

ello
 

svilu
p

p
o d

ell’attività gym
 so

-
n

o p
o

i M
au

ra B
u

ssei, F
au

sto 
G

alim
b

erti, N
ico

lò P
reti e F

i-
lip

p
o C

o
rgh

i. Stiam
o p

arlan
-

d
o

 d
i p

erso
n

e
 ap

p
assio

n
ate

 
ch

e d
an

n
o

 an
im

a
 e co

rp
o

 a
 

q
u

esta
 so

cietà. Sim
o

n
a

 C
o

-
p

ren
i, in

o
ltre, in

segn
a

 alle
 

scu
o

le m
ed

ie
 d

i N
o

vellara
 e 

c’è u
n

 gran
d

e rap
p

o
rto d

i co
l-

lab
o

razio
n

e: in
 q

u
ella

 p
ale-

stra ab
b

iam
o

 o
rgan

izzato
, e 

vin
to

, i cam
p

io
n

ati Stu
d

en
te-

sch
i i n

azio
n

ali».
C

i so
n

o
 an

ch
e

 in
iziative

 
lu

d
ich

e?
«P

er
 n

o
i q

u
ell’asp

etto
 è

 
fo

n
d

am
en

tale. N
el m

ese
 d

i 
settem

b
re

 
o

rgan
izziam

o
 

sp
esso

 la festa so
ciale co

n
 le 

p
rem

iazio
n

i d
i ch

i si è m
esso 

in
 lu

ce q
u

alch
e m

ese p
rim

a, 
an

ch
e se p

o
i fin

isce ch
e p

re-
m

iam
o

 tu
tti. U

n
’altra

 co
m

-
p

etizio
n

e m
o

lto sign
ificativa 

è q
u

ella
 tra

 gen
ito

ri e
 figli a

 
G

u
astalla. So

n
o d

avvero m
o

-
m

en
ti m

agici».
N

o
n

 avete
 m

ai p
en

sato
 a

 
u

n
a sq

u
ad

ra Sen
io

r?
«In

 realtà sì, e l’id
ea è m

atu
-

ra. C
’è u

n
 gru

p
p

o
 d

i p
erso

n
e 

co
n

 cu
i p

o
ter lavo

rare p
er far 

n
ascere u

n
a fo

rm
azio

n
e M

a-
ster».

G
en

te
 in

 M
o

vim
en

to
 è

 
q

u
in

d
i in

 gran
d

e esp
an

sio
-

n
e: so

gn
i n

el cassetto
?

«Q
u

ello
 d

i crescere, sia-
m

o in
fatti an

co
ra m

o
lto gio

-
van

i. Se riu
scissim

o
 ad

 ar-
ricch

ire
 la

 n
o

stra
 b

ach
eca

 
sareb

b
e sicu

ram
en

te u
n

 fat-
to

 m
o

lto
 p

o
sitivo

, m
a a m

e 
in

teressa
 p

iù
 d

i altre
 co

se
 

essere
 u

n
 p

u
n

to
 d

i riferi-
m

en
to p

er il n
o

stro
 p

icco
lo

 
p

aese d
i N

o
vellara, co

n
vin

-
cen

d
o

 le n
u

o
ve leve a ven

i-
re a p

ro
vare d

iverten
d

o
si». 
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C
’è...G

ente
in M

ovim
ento

a N
ovellara

La realtà specializzata in A
tletica è nata nel 2014

A
lla guida c’è la presidentessa C

atia B
egliardi

A
D

◗Filippo Sim
onelli 

A
N

ovellara, l’associa-
zion

e sportiva dilet-
tan

tistica
 G

en
te

 in
 

M
ovim

en
to

 è m
olto

 
più di un

a sem
plice società di 

atletica leggera: è un
a com

un
i-

tà che ha scelto
 di m

ettere al 
centro le persone, indipenden-
tem

en
te dal talen

to o dai risul-
tati agon

istici. Fon
data

 n
el 

2014, ha sem
pre prom

osso lo 
sport com

e m
ezzo di aggrega-

zion
e, socializzazion

e e cresci-
ta

 person
ale. Q

ui, l’atletica
 

n
on

 è solo
 com

petizion
e, m

a 

un
’esperien

za
 form

ativa
 che

 
perm

ette di scoprire sé stessi, i 
propri lim

iti e le proprie poten-
zialità. U

n
o dei pun

ti di forza 
della società è il gran

de lavoro 
degli allen

atori. N
icolò

 Preti, 
Sim

on
e

 Subazzoli e
 Filippo

 
C

orghi, ex atleti di livello nazio-
n

ale, han
n

o deciso di restitui-
re

 alla
 com

un
ità

 ciò
 che

 lo
 

sport ha dato loro. 
«I ragazzi son

o studen
ti che 

im
pegn

an
o il loro tem

po libe-
ro

 per allen
arsi ed

 allen
are. 

N
on

 son
o

 m
an

cati m
om

en
ti 

di difficoltà, com
e gravi in

for-
tun

i, m
a la voglia di stare sul 

cam
po e aiutare gli altri a rag-

giun
gere obiettivi n

on
 è m

ai 
m

an
cata- spiega la presiden

te 
C

atia B
egliardi-. L’im

pegn
o di 

questi tecn
ici va oltre la prepa-

razion
e atletica: san

n
o cosa si-

gn
ifica il sacrificio e riescon

o a 
trasm

ettere la passion
e per l’a-

tletica an
che n

ei m
om

en
ti più 

difficili». 
L’associazion

e n
on

 ha m
ai 

voluto prem
iare solo

 i più
 ta-

len
tuosi: «I n

ostri valori son
o

 

sem
pre stati quelli di attribui-

re im
portan

za a tutti in
 egual 

m
odo, cercan

do di in
cen

tiva-
re e spron

are chi ha m
en

o ca-
pacità, affin

ché possa em
erge-

re e divertirsi – sottolinea la nu-
m

ero un
o del club–. L’obietti-

vo non è solo ottenere buoni ri-
sultati, m

a far crescere gli atle-
ti dal pun

to
 di vista um

an
o, 

aiutan
doli a sviluppare fidu-

cia in
 sé stessi e n

elle proprie 
capacità. Q

uesto
 approccio

 
ha perm

esso a tan
ti ragazzi di 

superare ostacoli e di trovare 
n

ello sport un
 pun

to di riferi-
m

en
to». 

O
ltre alle trasferte e ai cam

-
pion

ati U
isp, a cui la società 

partecipa ogn
i an

n
o, che son

o 
m

om
en

ti fon
dam

en
tali per fa-

re gruppo e crescere in
siem

e, 
un

 altro
 aspetto

 su
 cui G

en
te 

in M
ovim

en
to in

veste m
olto è 

l’attività all’aria aperta: il coa-
ch Fausto G

alim
berti, istrutto-

re
 U

isp
 con

 esperien
za

 n
el 

m
ezzofon

do, pun
ta m

olto sul-
la corsa cam

pestre com
e stru-

m
ento per sviluppare resisten-

za e capacità di adattam
en

to. 
In

fatti, correre n
el fan

go, af-
fron

tare il freddo
 e il terren

o
 

scon
n

esso
 diven

ta
 un

a
 sfida

 
non solo fisica, m

a anche m
en-

tale. 
Lo sport, per G

en
te in M

ovi-
m

en
to, è an

che con
division

e 
con

 le fam
iglie. «O

rgan
izzia-

m
o

 giorn
ate di divertim

en
to

 
in cui gen

itori e figli si sfidan
o 

n
elle varie specialità. Q

uesto
 

porta tan
ta gioia e aiuta a raf-

forzare i legam
i. L’obiettivo è 

sem
pre lo

 stesso
 – con

clude 
C

atia B
egliardi–: far sì che l’a-

tletica
 rim

an
ga

 un
o

 spazio
 

aperto a tutti, dove la vittoria 
più im

portan
te è il percorso di 

crescita
 che

 ogn
i atleta

 può
 

com
piere» .  

●
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Gennardo Riccardo e Erica Allocca

Francesco Accorsi

La filosofia

Gli atleti
e le atlete
di Asd
Gente
in M

ovim
ento,

società
di riferim

ento
a Novellara
per l’atletica

◗di N
icolò Valli

Catia Begliardi
presidente
di G

ente
in M

ovim
ento

N
el 1986

ha contribuito
a siglare il record
nella 4x100 staffetta
fem

m
inile

In questi anni
non sono
m

ancati
i risultati
sportivi
m

a 
la priorità
della società
è quella
di coinvolgere
ragazzi
del territorio
dando loro
opportunità
per fare sport

Giorgia Reverberi

L’im
pegno di questi tecnici va oltre

la preparazione atletica: sanno cosa significa 
il sacrificio e riescono a trasm

ettere
la passione per l’atletica anche nei m

om
enti 

più difficili. Cerchiam
o di incentivare tutti

e spronare chi ha m
eno capacità».

U
na società virtuosa

che m
ette al centro

del progetto le persone
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